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Sehr geehrter Herr Präsident! 

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 7505/J 
des Abgeordneten Gerald Loacker, Kolleginnen und Kollegen betreffend Finanzierung der 
Zahnärztekammern 2020 wie folgt: 
 
Die in der parlamentarischen Anfrage herangetragenen Fragen fallen gemäß den 
verfassungs- und einzelgesetzlichen Grundlagen in den eigenen Wirkungsbereich der 
Österreichische Zahnärztekammer. Daher wurde diesbezüglich eine Stellungahme der 
Österreichische Zahnärztekammer eingeholt: 
 
Frage 1: 
 

 Wie hoch war 2020 der Gesamtertrag der Zahnärztekammern? (je Kammer) 
 a. davon die Kammerumlagen? 
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Frage 2 
 

 Wie hoch war 2020 der Gesamtaufwand? (je Kammer) 
  a. davon der Aufwand für die Funktionärsgebühren und Funktionäre? 
  b. davon der Personalaufwand? 
   i. davon der Aufwand für die Altersvorsorge? 
   ii. davon der Aufwand für die Abfertigungen? 
  c. davon der restliche Aufwand? 
   i. davon der Aufwand für Verwaltung? 
   ii. davon der Aufwand für Öffentlichkeitsarbeit? 
 

 
 
 
 

 

 

 
Fragen 3-5: 
 

 Wie hoch war 2020 das Betriebsergebnis? (je Kammer) 

 Wie hoch war 2020 das Finanzergebnis? (je Kammer) 

 Wie hoch war 2020 der Jahresüberschuss? (je Kammer) 
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Frage 6: 
 

 Wie hoch war 2020 die Bilanzsumme? (je Kammer) 
 a. davon das Anlagevermögen? 
  i. davon die Sachanlagen? 
  ii. davon die Finanzanlagen? 
   1. davon das Wertpapiervermögen? 
 b. davon das Umlaufvermögen? 
  i. davon die Geldmittel/Bankeinlagen? 
 c. davon das Eigenkapital? 
 d. davon die Rückstellungen? 
  i. davon die Pensionsrückstellungen? 
   1. Zugänge? 
   2. Abgänge? 
  ii. davon die Abfertigungsrückstellungen? 
   1. Zugänge? 
   2. Abgänge? 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
 
Frage 7: 
 

 Wie hoch war 2020 der Mitarbeiterstand? (je Kammer) 
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Frage 8: 
 

 Wie viele Bezügebezieher_innen erhielten 2020 insgesamt Ruhe- bzw. 
Versorgungsbezüge und wie hoch waren die durchschnittlichen Ruhe- bzw. 
Versorgungsbezüge? (je Kammer) 
a. Wie viele der Bezügebezieher_innen erhielten 2020 Ruhe- bzw. 

Versorgungsbezüge unter 70% (€ 3. 760) der ASVG-Höchstbeitragsgrundlage 
2020? 

b. Wie viele der Bezügebezieher_innen erhielten 2020 Ruhe- bzw. 
Versorgungsbezüge zwischen 70% (€ 3.760) und 140% (€ 7.520) der ASVG-
Höchstbeitragsgrundlage 2020? 

c. Wie viele der Bezügebezieher_innen erhielten 2020 Ruhe- bzw. 
Versorgungsbezüge über 140% (€ 7 .520) der ASVG-Höchstbeitragsgrundlage 
2020? 

d. Wie hoch war der durchschnittliche Ruhe- bzw. Versorgungsbezug? 
 

 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Dr. Wolfgang Mückstein 
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